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淄博9月6日讯 9月6日，临
淄区“企业家节”成立暨优秀企
业家表扬奖励大会召开，会上，
车成聚等3位“功勋企业家”、郑
家晴等10位“优秀企业家”、刘
方毅等10位“行业领军企业家”
受到了表扬奖励。记者了解到，
从今年开始，临淄区决定把每年
的9月8日定为临淄区“企业家
节”。

记者梳理发现，在受表扬的
23人中间既有四十年如一日奋
斗不息，带领齐峰新材从一个乡
镇企业逐渐成长为世界最大的
装饰原纸生产企业的老企业家

齐峰新材料股份有限公司党委
书记、董事长李学峰；也有20余
载奋斗不止，让濒临破产的制药
厂重新焕发青春，实现了销售收
入3000万向30亿的百倍激增的
中生代企业家山东齐都药业有
限公司党委书记、董事长郑家
晴；还有带领团队以“赋能智能
物联空间”为使命，自主研发30
余项大数据关键知识储备技术，
为临淄萌发出数字经济新枝叶
的山东爱特云翔信息技术有限
公司总裁兼首席执行官闫鹏飞
等年轻企业家。他们一直心无
旁骛做主业，慢慢将自己的领域

挖深挖广，做强做大，直至做到
行业第一；他们还紧紧围绕淄博
市委、市政府提出的产业赋能和
十二大攻坚入手，用实实在在的
行动和业绩为临淄的产业转型
升级、经济社会发展注入了强劲
动力活力和重大支撑保障。

“临淄区‘企业家节’成立暨
优秀企业家表扬奖励大会的召
开充分体现了区委、区政府改善
营商环境、支持企业发展经济的
坚强信心和鲜明态度，是对全社
会的动员、希望和号召，也是对
企业界的尊重、信任和鞭策。齐
都药业作为临淄区新医药大健

康产业的重点骨干企业，有责任
把企业发展同地方经济社会发
展紧密结合起来，在不断壮大自
身发展优势的同时，为地方生物
医药和大健康产业发展发挥积
极作用。”郑家晴表示。

在临淄区“企业家节”成立
暨优秀企业家表扬奖励大会
上，临淄区委书记朱正林指出，
政府要把企业家当“自己人”，要
建立企业家与区大班子领导联
系“直通车”制度，一号直通、一
网联办、随约随见；政府要讲好
企业家创业创新故事，今后对每
年选树的优秀企业家，在电视

台、报纸及新媒体平台开辟宣传
专栏专题，大张旗鼓进行宣传报
道，同时积极在市级以上媒体宣
传推介；政府要打造守信践诺一
流的诚信环境，要带头对企业
家、投资者讲诚信、说实话，政
策以外的绝不信口开河、随意
许诺，政策支持的要积极争取、
坚决执行，做到言行一致、有诺
必践，新官也要理旧账，以诚信
政府形象营造良好营商环境，
持 续 激 发 市 场 主 体 的 投 资
热情。

大众日报淄博融媒体中心
记者 张吉宝 李鸿斐

淄博9月6日讯 9月3日—
4日，山东省档案馆副馆长苏东
亮等山东省市级综合档案馆业
务建设评价专家组一行6人，对
淄博市档案馆业务建设情况进
行现场评价。淄博市档案馆获
评市级综合档案馆业务建设评
价最高等次———“业务建设规
范”等次，成为山东省首家通过
业务建设评价的市级综合档
案馆。

专家组在听取了市档案馆
关于迎评准备工作及业务建设

总体情况汇报后，按照《市级综
合档案馆业务建设评价指标体
系》，全面细致严谨地开展评价
工作。专家组逐项核查60项业
务建设指标项目认证材料及相
关数据，实地查看查档大厅、特
藏室、档案库房、馆藏书画精品
展、上合组织青岛峰会元首用瓷
展厅、清代民国教育资料展厅等
工作现场，全面检查建筑与设
备、工作保障、档案基础业务、开
发利用等情况，并对馆藏档案按
比例进行了现场抽取，逐卷（件）

核查。经过合议，专家组一致认
为，近年来，淄博市委、市政府十
分重视支持市档案馆工作，确保
了档案馆事业与经济社会建设
同步协调发展；市档案馆档案基
础业务建设规范，档案利用工作
成效显著，档案信息化建设稳步
推进。专家组一致同意淄博市
档案馆业务建设工作达到了“业
务建设规范”等次。

在评价反馈会上，专家组组
长、山东省档案馆副馆长苏东亮
对淄博市档案馆业务建设情况

给予充分肯定，认为淄博市档案
馆馆库硬件配置先进，档案馆

“五位一体”功能得到充分发挥；
档案资源建设有特色、有创新、
有成效，档案利用工作充分彰显
了以人民为中心的发展理念，档
案馆社会教育功能成效明显，希
望淄博市档案馆以这次评价为
契机，制度上再完善，措施上再
加强，投入上再增大，推动业务
建设再上新台阶。

大众日报淄博融媒体中心
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全省首家通过市级综合档案馆业务建设评价

淄博市档案馆获业务建设评价最高等次

明天，临淄为企业家“过节”
将每年的9月8日定为“企业家节”一批优秀企业家受表彰


